



Chronographe 1887 Automatique

Le Chronographe 1887 Automatique est un chronographe mécanique à remontage automatique qui incarne les recherches approfondies d'Eberhard & Co. sur ses pièces historiques. Ce chronographe se distingue par un haut niveau de raffinement, à la fois technique et esthétique. Il est animé par le calibre exclusif EB 380 avec roue à colonnes et complication fly-back, personnalisé par des interventions spécifiques, telles que la création d'un levier spécial permettant de décaler le poussoir de remise à zéro du chronographe de manière coaxiale à la couronne, ainsi que la décoration de la masse oscillante avec finitions Côtes de Genève et colimaçon papier. Le rappel des chronographes historiques s'exprime à travers des éléments distinctifs, tels que la couronne vintage avec poussoir coaxial, les formes élégantes du boîtier ou les détails du cadran.

Chronographe 1887 Automatique is a self-winding mechanical chronograph that embodies, in contemporary form, Eberhard & Co.'s in-depth research into historical timepieces. The chronograph is characterised by a high level of refinement, both technical and aesthetic.

It is animated by the exclusive EB 380 calibre with column wheel and fly-back complication, customised with special interventions, including the creation of a special lever, which allows the chronograph reset button to be displaced coaxially to the crown, and the workmanship of the oscillating weight with Côtes de Genève and colimaçon papier finish.

The reference to historical chronographs is expressed through special elements, such as the vintage-style crown with coaxial button, the sinuous shapes of the case or the richly detailed dial design.



CHRONOGRAPH 1887
automatique





CHRONOGRAPE 1887
automatique



31082.01

Manuel, acier
Hand winding, steel
Ø 41,5 mm Δ 50 m.



31082.03

Manuel, acier
Hand winding, steel
Ø 41,5 mm Δ 50 m.



CHRONOGRAPH 1887
automatique



31082.04

Manuel, acier
Hand winding, steel
 \varnothing 41,5 mm Δ 50 m.



31082.06

Manuel, acier
Hand winding, steel
 \varnothing 41,5 mm Δ 50 m.



Le Mouvement

Le calibre automatique EB 380, qui anime le Chronographe 1887 Automatique, est un mouvement exclusif avec roue à colonnes et complication fly-back, une fonction mécanique chronographique développée dans les années 1930 pour les pilotes d'aviation, permettant de chronométrier les différentes phases de vol. Ce mouvement résulte d'une étude approfondie et d'un processus de personnalisation poussée, aboutissant à un raffinement technique et esthétique exceptionnel. Riche en détails fins, le calibre comporte plusieurs caractéristiques uniques, notamment un levier spécialement fabriqué permettant au poussoir de remise à zéro du chronographe de s'aligner coaxialement avec la couronne. La masse oscillante est magnifiquement décorée avec des finitions Côtes de Genève et colimaçon papier, gravée avec un bouclier couleur or 4N, emblème de la Maison, et la lettre « E » en bleu — la couleur signature d'Eberhard & Co. Par ailleurs, la platine de mouvement, située près du balancier, est ornée de la désignation du calibre « EB 380 » et d'un bouclier en couleur or 4N.

The automatic EB 380 calibre that animates the Chronographe 1887 Automatique is an exclusive movement with column wheel and fly-back complication, a function originated in the 1930s for aviation pilots to time various phases of flight. The movement is the result of a thorough study and extensive customization process, resulting in remarkable technical and aesthetic refinement. Rich in fine details, the calibre boasts several unique features, including a specially crafted lever that enables the chronograph reset pusher to align coaxially with the crown. The oscillating weight is beautifully finished with Côtes de Genève and colimaçon papier finish, engraved with a 4N gold coloured Shield, emblem of the Maison, and the letter "E" in blue—the signature colour of Eberhard & Co. Furthermore, the movement plate, positioned near the balance wheel, is adorned with the calibre designation "EB 380" and a Shield in 4N gold colour.



MANUFACTURÉ EN SUISSE

